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ACTA"N° 51 LI; f;1: 
RElJNl AÓORDlNARIA DE 5- 12-9,' .:wD'-y1-f..f 

Aos cinco dias do mês de Dezemb ro do ano de mil novecentos c noventa e 

quatro. Edific io dos Paços do Conce lho e Sala das Reuniões da Câmara Municip al, 

reuniu ord inariame nte a mesma Câmara , sob a Presid ência do Sr. Presidente, Prof. 

Celso Augusto Baptista dos Santos, e com a presença dos Vereadores Sr". Eng" Vítor 

José Pedrosa da Silva, Dr. Henrique Teixeira Barbosa de Mendonça, Sr. João Ferreir a 

dos Santos. Tenente-Coronel João Carlos Albuquerque Pinto, Dr. António Manuel 

Soares Nogueira de Lemos e Eduardo Elísio Peralta Feio . 

Pelas 14 horas e 30 minutos foi decla rada abe rta a prese nte reunião . 

FALTAS: - Foi deliberad o, por unanimidade, j ustificar as faltas dadas pelos 

Vereadores Srs. Dra. Maria da Luz Noiasco Cardoso e Eng" Eduardo Belm iro Torres do 

Couto 

APROVACA o DA ACTA - Foi deliberado, por unanimidade. aprovar a 

ac ta n°..f9 

RESUMO DlÂRIO DA TESOURARIA: • A Câmara tomou conhecimento 

do balancete da tesoura ria relativo ao dia 2 de Dezembro. corr ente, o qual acusa o 

seguinte movi mento em dinheiro: - Sa ldo do dia anterior cm opera ções orçame ntais 

cento e dez milhões setecen tos e noventa e quatro mil cento e nove esc udos c cinquenta 

centavos; Saldo do dia ante rior em operações de tesouraria - vinte e sete milhões 

trezentos e vinte e três mil cento e três escudos: Receita do dia cm operações 

orçamentais - trezentos e vinte e c inco mil novecentos e vinte e sete escudos e cinquenta 

centavos: Recei ta do dia cm operações de tesourana . setenta e tr ês mil setecentos e 

sessenta e quatro escudos: Despesa do dia em operações orçame ntais - oito milhões 

quatrocentos c cinq uenta e nove mil seiscentos e dezoito esc udos; Saldo para o dia 

seg uinte em operações orçament ais . cento e dois milhões seiscentos e sessenta mil 

quatrocentos e dezanove esc udos: Saldo para o dia seguinte em opera ções de tesouraria 

- vinte e sete milhões trezent os e noven ta e seis mil oitocentos e sessenrà e sete esc udos 
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OCUl'AcAO DA VIA PÚBLICA - EXPLORACÃO DE QU IOSQU ES :~ ,.r-I 
Dando seguimento à deliberação tomada na reunião de 7 de Novembro, findo. fora ~r)'.:-I . 

prese ntes as propostas aprese ntadas pelos conco rrentes .a seguir mencionados, com vista 

à ocupação dos quiosques silos na Avenida 25. de Abn l e na Urbanização de Sa nri~~~ 

tendo-se verificado os . re~ . mensais com referência aos segUi.ntes I O~"seguintes vato C~

Urbanizacão de Santiago : Augusto Martin s Guerra • vinte mil escudos; Fern 

Manuel Durão Ornc los Resende - vmle e cinco mil esc udos ; Estrela Martins d a Maia 

Rornão • vinte c cinco mil escudos; Avenida 25 de Abril: José Car los de Jes us Oliveira - ~ 

cinq uenta mil CSCUd.OS: Vítor ~'fan ue.ll\fendeS Pacheco - trinta mil esc udos, Estrela fl· ;, 
xtartins da Maia Româo . vinte e cinco mil esc udos e Fernando Manuel Durão Omc1ao/" 

Resende - vinte e cinco mil escudos . I 

Por unanimid ade. foi deliberado remeter o correspo ndente processo aos 

Serviços Muni cipais compete ntes para estudo dos valo res apresentados , com vista a 

ulterior resoluç ão 

RIA DE AVE IRO· TRANSPORTES: • No uso da pala vra , o Vereador Sr. 

Eng" vl ror Silva re feri u-se aos problemas de trânsito gerados pela queda da Pente da 

Gafan ha. e informou que, para obviar às dificu ldades de circulação. 110 <, vários acessos , 

foi cria do o chamado Plano de Emergência da Ponte, lendo a respectiva sinalização e 

colocação da mesma ficado a cargo da J.A...E.. 

Ãcc rca do assunto o Veread ô~ Sr. Dr. Nogueira de Lemos deu nota de que o 

acesso ao Cais Sul. es tá também interrompido. por má sinalização. o que dificulta ainda 

mais {I trânsito. ao que o Vereador Sr. ElIgO Vitor Silva referiu que ainda não foram 

encon tradas todas as soluções c que existem ainda a lguns porrnemores que vão sendo 

reaj ustados à medida que forem de tectados os problemas. pelo que se irá contactar com 

a JA E. no sentido de se providenciar a abertura daquele acesso 

O Sr. Presid ente referiu-se também aos transtornos provocados por esta 

situação às populações de S. Jacinto. Gafanhas. RaITa e Cos ta Nova e saliento u o facto 

de. só ti expensas da Câmara. se terem criado mais ca rreira s nas lanchas. não obsta nte 

os enormes probl emas de acostagem e. tamb ém a di ficil navegabilidade na Ria. o <Iu(> 

d ificulta que se possam minorar ainda mais os proble mas dos transportes entre-margen s. 

Finalmente, o Vereador Sr. Tenente-Coro nel Albuquerque Pinto acresce ntou 

que a lancha run stica. neste momento. está também a fazer três circuitos por dia e que 

os custos que se estão a pratica r são os mínimos. ao que se seguiu prolongada troca de 

impressões 
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AUTOS DE VISTO RIA E MEDIÇAo DE TRABALH OS: - Foi dc libc rad~~ 

por unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e mCdivã0;Y:' - , 
trabalhos : • 

: 

43 - situação de traba l ho~ nor:mais da ob ra "Co nstrução do Centro de Sa ú e y 
de Aveiro . I" fase", ad judicada à firma Empreiteiros Casais de António Fernandes da./ 

S;I", SA, da qunaÜ; de dez milhões quatrocentos e vinte mil quatrocen '3J~ 

esc udos; 

- 3" situação c última de trabalh os contratuais da obra "Co nstrução da ES 0 Yr. 
Pré-Primaria da QU lII la do I»l.cado'" adjudicada a Afonso Gomes dos ReiS, da quantia d I 'V 
um mi lhão duzentos e cinquenta mil duze ntos e sesse n ta c três escudos; I 

- 3' situação c últi ma de trabalhos contratuais da obra "Obra de Bcncfici . 01 
na Escola Home m Cr isto - 3" piso", adj udicada a Afonso Gomes dos Reis, da quantia 

um milhão ce nto c cinquenta e seis mil setecentos e tri nta e cinco escudos 

1
CONSTRLOCÃO DE HABITACÃU SOCIAL " AS FREGUESIAS RURAIS: 

- Foi presente e apreciado um oficio da NO RCOV IL • Construções de Viseu. Lda., a 

so licitar a prorrogação do prazo . por ma is do is meses. para conclusão das obras 

referentes à Cons trução de Habitação 'Soc ial nas Freguesia s de Mataduços e Eixo. Por 

unanimidade e considerando os motivos aduz idos pela referida firma. foi del ibe rado, 

de ferir a pretens ão formulada 

SERV ICOS MUNICIPALIZ ADOS - AUl\1ENTO DE TARIFÁRIO: • O 

Vereador Sr. Eng" Vítor Silva, na qualidade de Presidente do Conselho de 

Admi nistração dos Serviços Muni cipali zados de Aveiro, deli conhec imento da 

deli beração tomada por aquela Entidade. a qua l aprov ou a proposta de aumen to do 

tarifári o dos Transportes Urbanos de Aveiro. para o próximo ano. e àce rca da qual 

prestou os esc larecimentos necessários e tidos po r conve nientes 

Por unanimidade, fo i delib erado distribuir u m exe mplar daquele documento 

por todos os Srs. Vereadores, para análise, a fim de o assunto ser objec to de deci são 

numa próxima reun ião. 

PRÉf\1I0 :\WLHERES DA EURO PA: - A Câmara tomou conhec imento de 

um fax en viado por Virg ínia da Silva Veiga. na quali dade de Membro do Júri 

Internacional do Prémio Mulher da Europa/94, a solicitar todo o empenho por part e 

de sta Autarqu ia. no sentido de se criarem co ndições para que a representaç ão da nossa 

candidata no Prêmio Mulheres da Euro pa saia prestigiada. Tendo cm cousideraç âo que a 

rep resentante de Portugal neste Prémio está ligada ao Distrit o de Ave iro, por ex ercer. há 
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1' 7 
mais de 10 anos, funções de directora pedagógica do Colégio de Nossa Senhora1l'i' A 
Assunção. em Anadia, e considerando, ainda, que este prémio visa reconhecer o I ? . 
trabalho desenvolvido por uma Ill~ lhcr , durante pelo ~nen ()s 2 anos consecutivos, ~ favo1 
da . divulgação do ~dea l comunit ário e da - solidificação da União Europeia, foi ) ; 

deliberado, por unanimidade. esrudêr-se qual a melhor forma de apoio a prc~p~a o 

efeito. ~ ,\-,./\Ú 

"ES",'C"'O",L",A",S-,O",O,-"C""O"," "-CE",.I,,,.I,,.OLo-' LF",O,,R N!>JT,,,·C,,,J ,,,,f,,EN,,-TL!O,,--,,D,,,E~E,,,S!.!T,,,,O,,R,,,,EESS ,, ' ','-fri' ! 
presente a factu ra II " 0348, da Finna António José da Silva Nunes Vidal, após o que foi t 

delib erado. pOf unanimidade, autorizar o pagamento da mesma, no valor lotaI 

trezentos e doze mil quinhentos e oitenta c oito escudos referente ao tomecimento 

esto res laminados pa" as diversas Escolas do Concelho. ( 

LEVANTAMENTOS TOPOG RÁFICOS: - Face factura apresentada pelaá 

Firma Picado & Picado, Lda., foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento 

da mesma, no valor total de trezen tos e setenta e quatro mil oitocentos e cinquenta 

esc udos , referente ao levantamento topográfico da E.1-l 109, entre o Nó Central e a 

Estrada de Acesso à Policlín ica. à escala 1/1000. 

EDIFíCIOS MUNICIPAIS: - ..A Câmara tomou conhecimento de urna 

exposição aprese ntada pel os proprie tários dos estabeleci mentos. Café Ria. 

Desporrolándia c Sonatura, cuj as instalações pertencem a esta Câmara Municipal, 

arrav és da qual dão nota de que há j á alguns anos que se vêm a verificar infi ltrações de 

água. ao nível do tecto, o que tem provocado problemas de funcionamento, bem como 

elevados cuslos de manutenção. Sobre o assunto foi lida uma informação prestada pelo 

técnico municipal responsável, segundo a qual se propõe a limpeza e impermeabilizaç ão 
das caldeiras existentes. pelo que foi deliberado, por unanimidade, que os respectivos 

serviços elaborem o corres pondente caderno de encargos, a fim de postcriormeme o 

Executivo se pronunciar. 

CAT DOS S ERVIDORES DO ~ltlN ICi p lQ : - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar a transferência para o CAT dos Serv idores do Município, da 

import ância total de quinh entos e sessenta e três mil setecentos e trinta e nove escudos, 

destinada a ocorr er a despesas de natureza permanente. 

- Foi ainda deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento ao CAT. das 

importâncias de cento e c inquenta e um mil e cinquenta esc udos e cento e cinquenta e 

seis mil quatrocentos e oitenta e sete escudos, respeitantes a refeieões servidas a 
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rr>: 
estudantes dos PALOP'S e beberelc oferecido aquando da inauguração da Escola W ~ 

de Olivemnh a. . ~.,.j 

PUBLICIDADE; • Tendo cm vista 8 d iversidade de facruras apresentadas por 

várias empresas public itárias, a Câ mara deliberou , por unanimidad e, autori zar o 

pagamento às mesmas das quantias que a seguir se indicam, referente s a publicidade 

alu siva a ,\ verro: CO RREIO DA \ 1ANHÃ . cento c cinco mil quatrocentos e quarenta e , 

qua tro escudos, CO\1 ÉRClO DO PORTO - trezen tos e quarenta c seis mil trezen tos e )~ 

vinte e ~o ve escudos , Luinte - trinta e Dilo mil duzentos c oitenta escudos. e VOZ D~ 

AZEMElS · setenta e oito mil setecentos e cinq uenta escudos . ~~ 

EXPOSICAo ~AV E IRO 200 t\1ETROS DE ALTl ruDE" : - Fa~lura 

apresentada pela ( lNEX, foi delibe rado. por unan imidade, autorizar o pagamento iii 
mesma da quantia total de duzentos e frima e dois mil escudos. referente à aquis ição 

10 ampliaç ões aéreas que estiveram paten tes lia exposição em epigrafe 

CÀ.MARA \ fVNICIPAL - PL,\ ND DE ACTIVl DADES E DRCA\ff;Jl!IQ 

PARA 1995: • Foi distribu ído para análi se c reflexão de todos os Srs. vereadosés um 

exemplar do Plano de Actividades e Orçamento para 1995, tendo sido deliberado, por 

unanimidade, convocar uma reunião .cxtraordinária, para aprec iação daquel es 

documentos. a qual lerá lugar amanhã. com Inicio pelas 17,30 horas. 

stavrcos MUNICII'ALl ZADO S - PLA1\'O DE ACTIVIDADES E 

QB.(1).M ENTO PARA 1995: - Com referência a estes docume ntos foi tamb ém 

deliberado. por unanimidad e, que os mesmos sejam igualmente objecto de aprec iação 

por parte do Executivo, na reunião extrao rdinária a realiza r amanhã , 

BIBLlOT ECA MUNICIPAL - SISTEMA DE AR CONDIC IONADO : - :"a 

sequência da consulta efectua da às casas da espccila idadc com vista ii instalação de um 

sistema de ar condicionado na Biblioteca Municipal. a Câmara tomou conhecimento das 

respectiva s propostas, apresentadas pelas Fir mas: N° I - RECLI ~1A - Climatização, 

Lda.; W 2 - CU\1AVEIRO - Ind ústria de Climatização. Lda.; e N° 3 - CLI\tACO \ 1 

Assistência Técnica de Climatização, Lda., as quais apresentam os valores de três 

milhões e quinhento s mil escudos , tr ês milhões setecentos e cinquenta mil esc udos e 

quatro milhões e duzentos mil escudos, respectivamente . Foi de liberado. por 

unanimidad e, remeter o processo ao Técnico Municipa l responsáve l para estudo e 

infon naçâo conveniente. 

Acta n" SI. de 5 de Dezembro de 1994 - pág. 5 



A<U-/ 
LICE NÇAS DE LOTEAMENTO : - Seguidamente foi aprec iado o pro c c ~~ 

de loteamento n" \86/90. de DUARTE DA ROCHA, a requerer informação sob;c a Y 
viabilida de de lotcamc nt~ de u nO,lugar das Quin tãs. Tl8 d. m terreno situado Gànda~a-t., 
Verba , Fregue sia de Nariz, deste Conce lho. r-oi delibera do. por unan imidade, aprova ~ 

nos lermos constan tes da infon âaçêo técnica n" 582 /94. do Departamento \ ! 
Planeam ento e Ges tão do Patrim ón io. considerando que a Câma ra reconhe ce o / 

empreendimento cm causa como uma iniciativa de interesse conc elhio. • \.--1/~ 

- N" 102/83 , de AGU INALDO ANTÓNIO DA SILVA MELo~'R0t 

apresent ar projecto de infra estru turas com referência a um terreno silo no aglomera ,L/ 

das Alagoas . Ana lisado o respectivo processo e por una nimid ade, foi deliberado der. r" 

deven do da r cumprimento ao estabe lecido no ponto 4 da informaç ão técnica pr9S'íal 

pela O.r.O,E.• de 2·1 de Novem bro, último ; / 

• N° 163/93 , de AN TÓN IO PER EIRA DE MOR AIS, a apre senta r pro.' etc de 

loteamento para um terreno suo na freguseia de S. Jacint o. Face à informaç técn ica 

prestada sobre o assunto pelo D ,P.G.P., foi del iberado , por unanimidade. c nsiderar o 

mesmo a provado, nos term os co nstantes da referida informaç ão, a qual aqui se dá co mo 

transcrita c faz parte integrante do corres ponde nte processo . 

L.JCEto.:CAS DE OURAS: • Fora m presentes e apreciados os seguintes 

prOCeSSOs de obras: ." • 

• N° K4/93. de CONCASA, Na sequênc ia da deli beração tomada cm 4 de 

Ju lho do ano em curso , foi de novo apreciado o processo cm epigrafe , nomeadam ente na 

pa rte respeitante li.ponte que far á a ligação do Largo do Côjo ao prédio em questão, a 

qual permite o acesso imediato ao 1° andar do edifí cio . Após prolongada analise do 

projec to e troca de impressões sobre o assunto, foi delibera do, por uanimid adc, 

comunicar à l APA que a Câmara discorda da solução apresentada. entendendo que o 

projecto deve ser revisto no sentido de conjuntamen te com os técnicos das partes 

envolvidas (JAPA. Câmara e Concasa ). se estudar uma nova proposta e enco ntrar a 

solução que melho r se enquadre no estudo previsto para o Côj o 

· 1'>:0 140/94, de CO:"J"5TR UTO RA DA RIBEIRA LDA .• a aprese ntar 

exposição relati vamen te à colocaç ão de uma ramp a de acesso à cave, dentro da área 

co nfinada ao lote 102 da Urbanização Alta Vista , 110 lugar de Alagoas. Analisado o 

respectivo proce sso, foi deli berado , IX)f unan imidade. deferir o pretendido. nas 

co ndições con stantes da inform ação prestada pela Div isão de Obr as Particulares de 2 1 

de Setembro, último 
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CÂ\ tA RA MUNICIPAL· REUNJÚES : - Seguidamente , e dada por fin<Jr{ 

resolução dos assuntos constantes da ordem _de trabalh os, a Câmar~ deliberou,. por f 
unanimidade. nos termo s do que dispõe o emgo 19" do c.P.A., anahsar os scgumye 
assuntos: .. . 

ASSOCIACA o PORTUGUESA DE PAIS E AMIGOS DO CIDADÃO \ 

DEFICIENTE M E NT ~L : - Em seguimento d ~ deliberação tomada em 28 do mês [rudO) ) 
apresentou-se na reumâ o. o Presidente da DIrecção da Associaç ão em epigrafe. para. 

publicamente, agradecer ii Câmara a cedênci a do Pavilhão (IUC pertencia aos Serviço 

MUllicipaliZ_3dOS.' tendo con vidado todos os . Memb ros . d.O Executivo a ~a~a 
respect ivas Instalações. ~<?'11"Vr 

Seguidamente, aquele elemento da Direcç ão solicitou à Câmar a que interced 

ju nto da Segurança Social. no sentido de por esta Entidade, ser tamb ém ass umida 

algumar esponsa bilidade no que refere a infraestrutur as de apo io aos deficientes 

t'
PLA"' O DE POR..\fEl\'OR DAS AG RAS DO NORTE: • Apresento u- • 

lambem , na reunião o Sr. Ferna ndo Ferna ndes Rangel, proprietário dc um lote nto 

nas Agras do Norte. a solic itar 'lu to:: a Câmara Municipal mande proceder à abe ra de 

um urrua ment o. cujo falta impossibilita a construção no local e a venda dos respectivos 

lotes, infraestrutura que, alias. a c âmara $C comprometeu a exec utar e que consta do 

ccntrato-pornessa de compra e venda ceiebrado com o próprio em 18 de Março de 1992 . 

A Câma ra delib erou, por unanimidade, provid enciar o envio do referido 

processo de loteamento ao D.P.D.P., para estudo e informação sobre o assunto. 

ILUr--f1.\1ACÃO Pt"iBLlCA: • Pelo Vereador Sr. João dos San tos foi feita 

uma referência à defic iente iluminação da zona da Beira-Mar, problema que se tem 

vindo a verificar e a aumentar gradualmente. pelo que foi del iberado, por unani midade. 

providenciar junt o da EDP. no sentido de se tentar obviar a tal situação. 

TRr\ NSITO : - O Sr, Presidente deu conhecime nto de um acidente ocorrido 

na passada semana, na Rua Miguel Bombarda. em que foi interveniente uma cria nça da 

Esco la Primária da Glór ia. tendo tecido alguns considerandos àccrca do assunto e 

proposto, nomeadamente, ' IUC se tomem algumas medidas no sentido de se prevenirem 

situações deste género. tais como. colocação de varões j unto à Escola. para se evitar a 

saída repentina das criança s, reforço da sinaléctica existente e, ainda. que se proceda à 
inversão do sentido do trânsito na Rua Gustavo Ferreira Pinto Basto. designadamente no 

troço entre a Praça Marquês de Pombal e a j á mencionada Rua Miguel Bombarda, o que 

mereceu a concordância de lodos. 
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TRAI AMENTO DOS EFLUENTES DO \ fÉSTICOS E Il"D USTR1A1Z ) 
Em seguimento da comunicação efectuada na reun ião de 15 de Novembro, findo. o Sr.t' 
Presidente deu nora do programa relativo li. cerimónia de assinatura do protocolo a 

celeb rar entre esta Câmara Municilfal e-o Conselho de Administração da PORTUCEL 

II'\DUSTRlt\L. S.A., com vista ao tratamento conj unto dos efluentes domesticas e)" 

industriais. a qual ter á lugar no próximo dia 7 do corrente e contará com a presença da ~ 

Senhora Ministra do Ambiente. Dra. Teresa Patrício Gou veia. / -' 

.. . O · C I . ~\-'[ OIHCI s MP NI IPAIS: - Pc o Vereador Sr. Ten~nte\oron el 

Albuquerque Pinto fOI apresentada uma proposta no sentido de se dotar de telefone e 

fax as in stala çõe ~ onde ~unc i onam o C1AC, o Gabi net.e de Imprensa e a Pro,tecção Civil,(2 

ao que o Sr. Presidente mfonnoll que se irá providenCIar no sent ido pretendid o. ~"'t1 . 

AERÓD ROMO \ll JNICIPAL DE S. JACINTO : - Continuando no uso d, 

palavra, o Sr. Vereador Tenente-Coronel Albuquerque Pinto informou de que o l 
Aeródro mo Municipal de S. Jacinto vai passar a constar do Manual do Piloto Civil o 

que, de certa forma . proporciona uma maior importância implicando, contudo, qu 

tenham que se envidar esforços no 'sentido de o mesmo ficar _equipado o me'fr 

possível Seguidamente. pediu que a \ iatura municipal Ford Ono n que se encontra 

desactivada. seja cedida ao Aeródromo' para ser utilizada no seu interior como "follow 

me" dos aviões. tendo ficado decidido que o assunto seja object o de reflexão e posterior 

resolução . 

PISTA NÁUTICA DO RIO NOVO DO pRi NCIPE: - O mesmo Vereador 

deli a conhece r ao Executivo que o Deputado Dr. Olímo Ravara apresentou numa 

reun ião do psn um documento que vem reforçar ° pedido de a Pista Náutica do Rio 

Novo do Príncipe vir a ser considerada como Pista Olímpica de Remo, para além de 

outros assuntos de interesse para Aveiro 

Sobre esta questão, o Vereador Sr. Eng" Vitor Silva emitiu a opinião de que o 

Sr. Deputado Dr. Olinto Ravara deve ter a preocupação de defender os interesses de 

Aveiro. não só nas reuniões do PSD. mas também, na Asse mbleia da Republica, pois foi 

para esses fins que foi ele ito pelo povo 

PARQUES E JARDINS: - Ainda no uso da palavra, o Vereador Sr. Tenente

Coro nel Albuquerque Pinto aludiu ao facto de ter sido abordado por um munícipe, 

Engenhei ro-Agrónomo, que lhe referiu que as plantas que se encontram nas floreiras da 

Av-enida de 25 de Abril não são as mais adequadas ao clima da nossa Região. ao que o 
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Sr. Presidente disse agradecer e receber com agrado esta e todas as achegas que fo re~ 

cons ideradas de interesse para Aveiro. . ~ 

SERV iÇOS DE HIGIENE E LIMP EZA: - Também no uso da palavra o \ ' 

Vereador Sr. Eduardo Feio aludiu adfacto de, em seu entender. o serviço de recolha dos .:;:( 
pilh,ões não estar a ,ser feito conve nientemente, dad o que se enco ntram co mpl.Clamenle ~ 

cheios, pelo que so licitou que se (Ornemmedidas no sentido de se obviar a tal s rtl a~~ ~ 

Ta mbém o Vereador Sr. Dr. Nogueira de Lemos alertou para a siluaçâo\ dÓs 
contentores existentes no Bairro do Carramona. cm Esgueira. da qual já recebeu \'8 as 

?tli 
queixas e di ~s e que era urgente tomarem-se Ill ~d ida~ , nomeadamente a tr~vés do reforç 
daq uele equrpamcuto. O Vereador Sr. Eng" Vítor Silva escla receu que e uma su uaç ã 

l 

que s.'eirá resolver a cu.rto prazo, dado que s.c enc ontra abe rto concurso públi co P~'a 
prestação de serviço de recolha e transporte de resíduos só lidos ur bano s, cujo razo 

rcrmm a no próximo dia 27, re lo que pediu a ma ior compreensão para o as unto, 

nomeadamente ate a adjud icação do respect ivo serviço, po is entende que, até lá. será 

diflcil pôr co bro a toda s estas situações. Também o Sr. Presidente disse ser esta uma 

questão que o preoc upa, bem como a limpeza da s ruas, acrescen tando que de facto o 

probl ema é difícil de resolver de um modo particular, devido aos parcos vencim ento s 

dos traba lhadores do respectivo sector.' 

PONTE DA RATA: - Ainda pelo Vereado r Sr. Eduardo Feio. fo i feito um 

alerta para o estado em que se encontra a Ponte da Rata, su a em Eirol, a qual ameaça já 

m ina eminente e pediu que se tomem prov idencia s ju nto da l APA. no sentido de se 

proceder à sua preservação, dada a natureza histórica da mesma, ao que o Sr, Presidente 

infonnou que se irá contactar aquela Entidade, por ser da sua j urisdição a fim de serem 

tomadas as medid as necessári as. 

RE POSICAo DE VALAS: - No uso da palavr a, o Vereador Sr. Joào dos 

Santos referi u-se uma vez mais às areias que se encontram depositadas nas ruas , por 

força das.obras de instalação do gás, bem como ao transporte de aterros. efectuado pelos 

cam iões. que passam no interior da cidade. deixa ndo resfducs espalhado s. tendo o 

Vereador Sr. 11r. Mend onça informado que a situação em causa já está a ser resolvida 

atrav és da Repartição de Ob ras do Mun icípio . 

ASSOCIAÇÃO DE MUNIC! PIOS DO CAR VO EIRO: · O Vere ador Sr. Eng" 

Vitor Silva deu conhecimento de que se encontra já aberto concurso para a Concessão 

de Exploração do Sistema do Cervoeíro . d istribuição em alta - ao que-s.e seguiu breve 

troca de impressões. 
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LITíGIOS: - Na sequ ência da s del ibera çõe s tomadas, nomeadamen te a de 23 

de Maio, último, relativas à acção jud icia l movida pela EOP - Elec tricidade de Port ugal 

. N° 12 13/91 - 1° Juizo - 2a Secç âo -, foi present e a nota de honor ários do advogado Dr. 

Fernando de Olivei ra, relati va ao ' estudo do processo e elaboraç ão da necess ária 

contes tação, no monta nte de treze ntos e cinquenta mi l escudo s, acresc ido de IVA, no 

valor de cinquenta e seis mil escudos, a qua l, po r unanimidade, foi de liberado pllgar 

APROVAÇÃO BI 1\HNUTA: - Fina lmente, foi deliberado, por 

unammidade. aprova r a presente acta em minuta , nos term os do que dispõe o n" 4, do 

Art" 85°, do Decreto-Lei n'' 100/84, de 29 de Março 

A presente acta foi distribuída por IOdos os Membros da Câmara Municipal, 

e por eles assinada, proced imento que d ispensa a respec tiva leitura, conforme determina 

o nO4 , do Dec reto- Lei n'' 45362, de 2 1 de Novembro de 1963. 

E não ha vendo mai s nada a tratar. fo i encerrada a presente re união 

Eram 18 norasV o minutos. 

~ • e~ns.tal ' 1 ~os ~fei l os , se lavr ou a presente acta, que 

cu , \ \~ ~ .Director dos Serviços Administrativos da 

Câma ra MUnlclpal de Aveiro , a subsc revo 

fi.é<"~ c.:::... ~~ R. #~ 

I~t~1~ c-)"/if:::;;p 
(///~ 
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